



Hildesheim, 14.02.2018

CARENA feiert Valentin

Gelungener Nachmittag der Caritas-St. Bernward Ambulanten Pflege

Es war ein besonderer Nachmittag für „CARENA“. Teilnehmer aus allen drei Gruppen des Betreuungsangebotes sind anlässlich des Valentinstages im Caritashaus in Hildesheim zusammengekommen und haben gemeinsam drei vergnügliche Stunden verlebt.

Rosen waren nicht zu übersehen bei diesem besonderen „CARENA“-Treffen. So gab es die Blumen nicht nur als Deko, sondern beispielsweise auch als eigens kreierte Rosentorte von Godi's Backstube. Zum Programm des Nachmittags gehörten aber auch Gesang, Gedächtnistraining und Wissenswertes zum Thema Valentinstag.

„CARENA“ ist eine Gruppenbetreuung für Senioren, die von der Caritas-St. Bernward Ambulanten Pflege an drei Nachmittagen in der Woche angeboten wird. Der Name steht für das Anliegen: „CARitas ENtlastet Angehörige“. Die Teilnehmer erleben in entspannter Atmosphäre einen schönen Nachmittag in Gemeinschaft. Sie kommen miteinander ins Gespräch und durch ein abwechslungsreiches Programm werden auch die Fähigkeiten angeregt. Gleichzeitig können sich pflegende Angehörige diese Stunden als Auszeit von ihrem Pflegealltag gönnen. Die Kosten für dieses Angebot können Pflegebedürftige als Entlastungsleistungen erstattet bekommen.

Die Treffen von „CARENA“ gibt es dienstags und freitags in Hildesheim (Pfaffenstieg 12) sowie donnerstags in Giesen (Rathausstraße 19a) in der Zeit von 15 bis 18 Uhr. Bei Bedarf kann ein Fahrdienst in Anspruch genommen werden.

Informationen und Anmeldungen bei Christina Hamelmann, Caritas-St. Bernward ambulanten Pflege, unter Telefon: 05121/1677220.



Teilnehmerinnen und Mitarbeiterinnen der „CARENA“-Gruppen erleben im Caritashaus in Hildesheim ein besonderes Treffen zum Valentinstag. Foto: Caritas/Pohlmann